



Élection du CIPM Appel à candidatures

Février 2026

Election of the CIPM Call for nominations

February 2026



Élection du Comité international des poids et mesures (CIPM) – Appel à candidatures

Conformément à l'article 8 du Règlement annexé à la Convention du Mètre et à la Résolution 2 (2014) de la CGPM, le renouvellement du Comité international des poids et mesures (CIPM) aura lieu lors de la 28^e réunion de la Conférence générale des poids et mesures (CGPM) qui se tiendra du 13 au 15 octobre 2026.

Le [CIPM](#) est composé de **18 membres**. **L'appel à candidatures est désormais ouvert.**

Sept membres en exercice ont confirmé leur intention de démissionner :

- Noël Dimarcq
- Wynand Louw
- James Olthoff
- Sang-Ryoul Park
- Maria Luisa Rastello
- Gerrit Rietveld
- Takashi Usuda

Trois membres en exercice ont été élus à titre provisoire en février 2024 et pourront se porter candidats lors de la 28^e réunion de la CGPM en octobre 2026 :

- Cornelia Denz
- Jifeng Qu
- Hans Arne Frøystein

Huit membres en exercice sont éligibles à une réélection :

- Venu Gopal Achanta
- Victoria Coleman
- Jan-Theodoor Janssen
- Héctor Laiz
- Georgette Macdonald
- Dolores del Campo Maldonado
- Philippe Richard
- Gustavo Palmeira Ripper

Les candidatures doivent être soumises par voie électronique au moyen du formulaire suivant avant **le 30 avril 2026, 23 h 59 UTC** :

<https://form.jotform.com/BIPM/CIPM-Election-2026-Application-form>

Pour toute information complémentaire, veuillez adresser un courriel à cgpm@bipm.org.

Veuillez noter que la procédure concernant l'élection du CIPM est décrite en détail dans le document [Critères et procédure pour l'élection du CIPM](#) disponible sur le site internet du BIPM sur la page de la [Commission pour l'élection du CIPM](#).

Election of the CIPM – Call for nominations

In accordance with article 8 of the Regulations Annexed to the Metre Convention and CGPM Resolution 2 (2014), the renewal of the International Committee for Weights and Measures (CIPM) will take place during the 28th meeting of the General Conference on Weights and Measures (CGPM) that will be held from 13 to 15 October 2026.

The [CIPM](#) is composed of **18 members for which nominations are now invited**.

Seven incumbent members have confirmed their intention to resign:

- Noël Dimarcq
- Wynand Louw
- James Olthoff
- Sang-Ryoul Park
- Maria Luisa Rastello
- Gerrit Rietveld
- Takashi Usuda

Three incumbent members were provisionally elected in February 2024 and may stand for election during the 28th meeting of the CGPM in October 2026:

- Cornelia Denz
- Jifeng Qu
- Hans Arne Frøystein

Eight incumbent members may stand for re-election:

- Venu Gopal Achanta
- Victoria Coleman
- Jan-Theodoor Janssen
- Héctor Laiz
- Georgette Macdonald
- Dolores del Campo Maldonado
- Philippe Richard
- Gustavo Palmeira Ripper

Nominations must be submitted electronically using the following form **before 30 April 2026, 23:59 UTC**:

<https://form.jotform.com/BIPM/CIPM-Election-2026-Application-form>

Please send an email to cgpm@bipm.org for any additional information that you may require.

Please note that the election process is fully detailed in the document [Criteria and Process for Election of the CIPM](#) which is available from the BIPM website on the [Committee for CIPM Election \(CEC\) webpage](#).

Pavillon de Breteuil
F-92312 Sèvres Cedex
FRANCE
bipm.org

© *bipm.org*, 2026.